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Alia presenza del compagno Luigi Longo 

Inauguratelamostradelle opere 

donate alia Fedenuione del PCI 

Nonostante l'« operazlone mulle » gli automoblllstl confinuano a lasciare le loro velture sollo i carlelli di dlvieto dl sosta. Lo testimonlano le due futo, qui 
sopra: a sinistra, via San Nicol6 da Tolentlno; a destra, viale Plero Gobetti. In quest'ultima strada, proprlo davanti all'lngresso principale dell'Universita, 
I t auto sono parcheggiate sullo spartitrafflco, in mezzo alle due corsie, ovunque: il rlsultato e che II traff lco in tutta la zona e quasi paralizzato. 

Le«punizioni» 
non bastano: 

quando un piano 
per il traffico? 

Le mulle che hanno fruffafo le «uscile» 
dei Ire Corpi impegnafi nella repressione 

« E' nndata meglio oggi: ab-
biamo fatto un numcro sensi-
bilmcnte inferiore di contrav-
venzioni; sccondo nui e'era 
piu ordine sulle strade>: cosi 
ieri sera, commissari di poli-
zia c ufTlciali deila Stradale 
hanno commentato la se-
conda giornata dell'« operazio-
ne multe ». 

Se la confusione era minore 
rispetto a quclla di ierl l'altro, 
pero, e difficile attribuirne il 
merito all'* operazione multe ». 

Sciopero 
alia 

Pantanella 
I lavoratori del reparto con-

fezioni pneumatici della Pirelli 
di Villa Adriana sono scesi in 
lotta per respingere i nuovi rit-
mi di lavoro e le tabelle di cot
timo decise undaternlmente dal-
la direzione. La lotta e desti-
nata nd estendersi anche agli 
altri ceparti della fabbnea. II 
reparto confezioni pneumatici e 
rimasto bloccato per un'ora lu-
nedi e per un'ora ieri. 

L'iniziativa presa dalla dire-
xione della Pirelli di imporre 
nuove tabelle di cottimo e di 
appesantire cosi le condizioni di 
lavoro, viene dopo che i dili
gent i della fabbrica di Villa 
Adriana si erano rifiutati di di-
scutcrc le rivendicazioni avan-
zate dal snidacato CGIL e poi 
anche dagli altri sindncati sul 
cottimo. sulle qualifiche, sul-
I'orario di lavoro, sulle condi
zioni ambicntali. sul premio di 
produzione. sui diritti sindacali. 

Lo sciopero di ieri e da con-
(tiderarsi una prima risposta de
gli operai all'intransigcnza pa-
dronale e I'inizio di un'agitazio-
ne piu vasta. 

PANTANELLA — Nuova pro-
vocazione padronale alia Panta
nella e nuova decisa protesta dei 
lavoratori che hanno scioperato 
ieri. al completo. per tutta la 
giornata. La direzione dell'azien-
da ha tentato di fare sottoscri-
vere ai sinoli lavoratori un ac-
cordo che h escludesse dalla lot
ta per il contratto nazionale. A 
questo scopo di stessi dirigenti. 
alcuni impiegati e il rapprcsen-
tanlc degli impiegati nella Com-
missione Interna eletto nella li-
sta fa«cista CISNAL. hanno ten
tato attraverso intimidazioni. di 
convincere i lavoratori. awici-
nandoli ad uno ad uno. ad ac-
cettare un accordo aziendale 
nella misura del 3*B di aumen-
to sui minimi salariali. impe-
gnandosi con cid a non parteci-
pare piu alle lotte per il rinno-
vo del contratto nazionale. 

I circa 300 lavoratori pastai e 
mugnai dell'azicnda, che da qua
si 13 mesi sono in lotta per fl 
rinnovo contrattuale, hanno su-
bito reagtto alia iniziati\a pro-
vocatoria, scioperando compatti. 
al 100%. 

ASSEMBLEA STATALI - La 
Federazione provinciate degli sta-
tali CGIL, ha indetto per doma-
ni alle 17. I'asscmblea generate 
della categoria per fare il pun-
to sulla vertenza della riforma 
della Pubblica Amministrazione, 
L'assemblea si svolgera nel sa-
lone della Lega Cooperative, via 
Guattani 9. Interverra il segreta-
rio nazionale della FederstataH, 
Ufo Vetera. 
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Ieri era una brutta giornata 
e forse molta gente, quella che 
c scende » al centro per l e spe-
se o la passeggiata davanti al
le vetrine e rimasta al caldo. 
a casa. E d'altronde bisogna 
attendere, per giudicare. i pros-
simi giorni: quando gli auto-
mobilisti avranno superato lo 
c choc » del primo assaggio. E' 
sempre accaduto cosi quando 
alio spauracchio della contrav-
venzione non si e unito nulla 
di concreto e di stabile. 

Certo. sotto la pioggia. non 
sono fioccate le contravven-
zioni come l'altro ieri. Agenti 
della stradale e poliziolti della 
Turismo e Trafflco hanno di-
mezzato, si pud proprio dire, 
il numero delle multe: i se-
condi, che nella prima giorna
ta avevano « pizzicato > circa 
duemila automobilisti. ieri ne 
hanno dichiarati in contrav-
venzione 965 (695 per inosser-
vanza del vero e proprio di-
vieto di sosta, 270 per intralcio 
al traffico, sosta in curva. in 
prossimita di incroci, su mar-
ciapiedi. spostamento abusivo 
del « disco-orario »). Gli agenti 
della Stradale hanno badato. 
ancor piu che il primo giorno. 
a dirigere il traffico. sciogliere 
ingorghi, punire anche automo
bilisti spericolati e non solo 
sorpresi in divieto di sosta. 

Essi hanno avuto ordine 
preciso di non badare solo al
le soste proibite, ma di repri-
mere anche le infrazioni alle 
norme di circolazione. Giusta-
mente. bisogna dire. D'altronde, 
val la pena di ripeterlo. sono 
gli stessi ufficiali, gli stessi 
commissari a considerare que-
sta « operazione multe ». nono
stante le dichiarazioni ottimi-
stiche rilasciate ieri sera da 
qualcuno. soltanto come un pal-
liativo, a chiedere provvedi-
menti radicali per awiare fi-
nalmente a soluzione il pro-
blema del trafflco. Cose che il 
nostra giomale va ripctendo da 
anni: solo J'istituzione di isole 
pedonali, di corsie riservate ai 
mezzi pubblici. lo sfalsamento 
degli orari di lavoro e altri 
prowedimenti del genere po-
tranno evitare la paralisi piu 
completa del trafflco. Ed e ora 
che il Comune si muova. deci-
samentc. in questa direzione. 

Dell'« operazione multe » se 
ne c parlato anche in Consiglio 
comunale, ieri sera. II demo-
cristiano Cini di Portocannone 
1'ha bollato, con aspre parole. 
dipingendo gli automobilisti 
vittime di un < ricatto ». accu-
sando l'Amministrazione di 
aver < estorto > loro circa quin-
dici milioni in dodici ore. II 
sindaco Petrucci gli ha risposto 
di non essere d'accordo: l'aiuto 
a polizia e Stradale — ha detto 
— e stato chiesto solo perche 
mancano i vigili urbani e. 
dunque, le multe sarebbero sta
te fatte comunque. Piu tardi 
si d saputo il perche del ri-
sentimento di Cini di Porto 
cannone: egli — personaggio 
del resto assai discusso e pit-
toresco — aveva lasciato in 
sosta su un marciapiede la sua 
auto e sebbene si fosse difeso 
con il fatidico < Lei non sa 
chi sono io>, era stato rnul-
tato salatamente. 

Per far fronte alia crisi edilizia 
~1 

! II PCI sollecita 
| Fattuazione dei 
I piani della«167» 
I Una lettera al sindaco del gruppo consiliare in Campidoglio - Ritardi nel-

I'acquisizione dei terreni e nelle opere di urbanizzazione - Le proposte 

I 

U 

II gruppo consiliare comunista in Campi
doglio, con una lettera al sindaco, ha invi-
tato l'Amministrazione comunale a superare 
i gravi ritardi con i quali procede Tattuazio-
ne dei piani della < 167 » e di tutte le opere 
necessarie per consentire su auei terreni 
I'inizio della costruzione di case. 

Nella lettera. che e firmata dai compagni 
Natoli. Canullo. Della Seta e dal consigliere 
indipendente Salzano, si sottolinea la preoc-
cupazione per il perdurare della stasi edili
zia. per i ritardi nell'applicazione del piano 
regolatore, mentre & necessario rifornire 
il mercato di terreni inquadrati in c rego-
lari » piani urbanistici. 

Ricordaio che il primo biennio di attua-
zione della «167 > doveva abbracciare gli 
anni 1964-65 ed e g;a scivolato al 1966 ed 
ora sta scivolando al 1967. la lettera fa 
il punto sulla situazione. 

«Acquisizioni terreni primo biennio. — 
Nella seduta consiliare del 25 febbraio 1966 
fu affermato che tutto era predisposto per
che entro l'anno " siano acquisiti per essere 
urbanizzati e rivenduti. da parte del Co
mune circa fflO ettari ". cosi distribuiti: 400 
nel settore nord (piani del Nomentano. Ca-
sal de" Pazzi. Rebibbia. Pietralata, Tibur-
tino Nord e Tiburtino Sud). 130 al settore 
est (Torre Maura. Tor Sapienza. Torre Spac-
cata est. Borgata Andre. Fontana Candida. 
Arco di Travertino. Osteria del Curato), 30 
ai Casilino. 40 a Prima Porta. A tutt'oggi 
— ad cccezione dei comprensori di Spina-
ceto e Tor de" Cenci. gia di proprieta co
munale. non e stata iniziata. a quanto ri-
sulta. una sola pratica di esproprio». 

< Opere di UTbanizzazione. — II ritardo 
nella predisposizione dei progetti e nell'ap-
palto delle medesime rischia di compromet-
lere — se gia non sta compromettendo — 
i'attuazione dei programmi di investimen-
to da parte degli enti per l'edilizia popolare 
(GESCAL. LACP. cooperative finanziate con 
la legge n. 1179). Per la stessa Spinaceto 
sono iniziati soltanto i lavori relativi al col-
lettore e ad una parte della rete viaria: 
mentre per tutti gli altri comprensori non 
si ha alcuna notizia circa lo stato dei pro

getti. Cid riguarda in modo paitieolare le 
zone del gruppo nord, legate ai futuri cenfri 
direzionalt, e quelle dove sono previsti i 
programmi costruttivi dell'LACP per circa 
10 miliardi da impiegare nei piani di zona 
di Tiburtino Nord e Prima Porta e i pro
grammi costruttivi del secondo triennio GE-
SCAL per circa 5 miliardi nel piano di zona 
di Tor Sapienza >. 

«Questioni relative al finanziamento. — 
Dei 47 miliardi necessari previsti per I'at
tuazione del primo triennio (acquisizione di 
aree. opere di urbanizzazione): il Comune 
ne ha finora attuati soltanto 10.5 impegnati 
prevalentemente per la zona di Spinaceto. 
Sempre nella seduta del 25 febbraio 1966 fu 
comunicato che per i rimanenti 36 miliardi 
il Comune aveva gia avanzato richiesta alia 
Cassa di DD. PP. Non conosciamo ancora 
i'esito di tale richiesta ». 

La lettera sottolinea. di fronte ai com-
plessi problemi da affrontare. il preoccu-
pante ritardo deH'Amministrazione comuna
le. quindi elenca le richieste urgenti del 
gruppo consiliare comunista. che sono: 1) 
far deliberare, al piu presto, al Consiglio 
comunale la nomina della commissione pre-
vLsta dall'art. 11 della legge 167 per poter 
procedere alia formate assegnazione agll 
enti e ai privati dei terreni dei piani di 
zona: 2) ricostituire il comitato comunale 
per Tedilizia economica e popolare per coor-
dinare tutti gli inten.enti necessari per la 
attuazione dei piani di zona 167: 3) convo-
care con urgenza la commissione consiliare 
del patrimonio che. con l'eventuale collabo-
razione di altre commission!, esamini pun-
tualmente e con speditezza tutti i probtemi 
che sopra abbiamo descritto onde consentire 
al Consiglio comunale un esame approron-
dito della materia e decidere sollecitamente 
in merito: 4) presentare immediatamente al 
Consiglio Li proposta per l'acquisizione me-
diante esproprio dei terreni compresi net 
primo biennio e quelle relative ai progetti 
delle opere di urbanizzazione. onde con
sentire che esse possano essere esaminate e 
deliberate dal Consiglio comunale entro 
l'anno corrente. 

Resteri aperta alia gal-
leria del « Bianco e ne-
ro» (via del Vantaggio) 
fino al 14 dicembre - 60 
pittori e scultori hanno 
contribuito al successo 

dell'iniziativa 

len sera, alia presenza di un 
folto pubblico di visitatori. fra i 
quali, oltre al compagno Luigi 
Longo, segretario generate del 
P.C.I., abbiamo riconosciuto mol-

1 ti degli artisti espositori e note 
: personality della cultura. 6 stata 
' maugurata a Roma la « Mostra 

delle opere donate alia Federa 
zione Comunista Romana >. La 
mostra, allestita nella gallerin 

j «Bianco e Nero > che ha gen 
tilmente concesso i suoi locah. al 
46 B di via del Vantaggio dal 29 
novembre al 14 dicembre, 6 stata 
resa possibile per la sensibihta 
civile e per la generosita di ses 
santa artisti. fra pittori e sail 
tori, che d.i ogni parte d'lt.ilia 
hanno risposto all'imito della 
Federazione Comunista Romana. 
cosi confeimando, al d, la delle 
divisioni pure esistenti e delh 
diversity delle posizioni cultunh 
e artistiche. I'atteggiamento gene 
rale degli artisti italiani i qirili 
— come e scritto nel catalogo 
— < per la piu gran parte si ri 
conoscono in una medesima schie. 
ra in tutte le grandi hattaglie ci-
vili della pace, della democra-
zia e del progresso sociale ». 

Alia fine di settembre la Fe
derazione Comunista Romana in-
viava una lettera a un nulnto 
gruppo di artisti italiani chiedendo 
in dono un'opera. Nella lettera. 
fra l'altro, era scritto: «II nostro 
intento e di preparare una grande 
mostra di opere di artisti italiani 
il cui ricavato vada interamente 
a sostenere le lotte che il nostro 
Partito e la stnmpa comunista 
devono sostenere in questo mo-
mento, ed in particolnre a so-
stenno dela battaclia per la pace 
e la liberta del Vietnam, lotta... 
che viene condotta in Italia con 
iniziative e manifestazioni di 
grande rilievo. alle quali il no
stro Partito e la nostra stampa 
danno il piu elevato contributo 
propagandistico e organizzativo > 

La risposta e stata assai larua 
e generosa. tale da far ritenere 
che, in condizioni meno pressanti 
di organizzazione. sarebbe stata 
ancora piu larga. La mostra. per 
la qualita e la varieta delle opere. 
puo soddisfare gli amatori d'arte 
piu esigenti. Ma per quanto il gu 
sto personate possa portarci ad 
ammirare questa o quell'opera. il 
carattere unitario dell'adesione 
si impone. Hanno inviato opere 
grnfiche. disegni. pitture e scul 
ture gh artisti Angeli. Astrologo. 
Attardi. Bardi. Berti. Bignardi, 
Bodini. Carrol. Ceracehini. Chec-
chi. Ciai, Caruso. Cimara. Cle-
menti. Calabria. Campus. De Ste 
fano, Farulli, Fieschi. Fioroni. 
Gaetaniello. Gianquinto. Guiotto. 
Guccione, Guerricchio, Gruppo 
CRAS. Gtittuso. Levi. Lippi. Ma-
riani. Moretti. Maselli. Mattia. 
ManzO. Marinucci. Mazzullo. 
Mazzacurati. Patella, A. Pomo-
doro. Puccini. Perez. Quattrucei, 
Raphael. Recalcati. P. Ricci. Sar-
nari, Scialoia. Solendo. Sterpini. 
Tornabuoni, Treccani, Tredici. 
Turchiaro, Vacchi. Vespignani. 
Verrusio Zancanaro e Zanan. 

Prima della chiusura della mo
stra — il giorno e I'ora verranno 
comunicati in seguito —, il com
pagno Paolo Bufalini terra una 
conferenza nei locali della galle-
ria. II successo dell'iniziativa del 
la Federazione Comunista Roma 
na ci sembra che non possa esse
re limitato alia quantita e al va 
lore delle adesioni ma che vada 
inteso. invece, come un nuovo 
passo avanti nell'impegno. riaf-
fermato nel catalogo. a parteci 
pare « a ogni iniziativa che tenda 
a ntrovare un piu largo contatto 
unitario nel mondo dell'arte e del 
la cultura. pure nella necessana 
articolazione e diiTerenziazione 
della ricerca. Tale contatto e con 
dizione di un niolo nuovo, auto 
nomo e non subordinato. nella so-
cieta nazionale >. 

La denuncia del compagno Tozzetti in Consiglio comunale 

Scuola: neppure le situazioni 
piu semplici vengono affrontate 

ancora malata: 
rinviato il suo interrogatorio 

Simonetta Aprosio non sta bene: non si e ancora rirnessa dalla 
noiosa faringite che 1'ha colpita. appena dimessa dal Policlimco. ed 
e sempre costretta a letto. Cos! le indagini sul delitto di viale Eri
trea hanno subito una nuova battuta di arresto: ieri. gli inve«nigatori 
della Mobile si ripromettevano di sentire di nuovo la ragazza ma 
non 1'hanno potuto fare, per 1'assoluto divieto dei medici. 

Comunque. il « giallo» dovrebbe ormai considerar^i irrisolto: gli 
investigatori sperano sempre. con molta e forse non giustificata 
ostinazionc, che Simonetta indichi loro la pista giusta. Cosi sono 
ancora al punto di partenza. 

Vivaci proteste dei « capelloni» ai Servi 
Alcuni incidenti si sono venHcati ieri sera, durante il secondo 

atto della commedia « L'awentura di Prospero ». in scena al teatro 
dei Seni. Una battuta. fortemente critica contro i beats, ha provo-
cato la reazione di alcuni «capelloni > che sono saliti sul palco-
scenico. protestando vivacemente. E' dovuta intentmire la polizia. 
*!econdo gli investigatori, non e escluso che si tratti di una «trmata J 
pubbhcitana. 

Ucche il marito dell'amante: condannafo 
Gianfranco Sacco, accusato di aver ucciso la sera del 29 ottobre 

1963 gettandolo nel Tevere. il marito dell'amante Giuseppe Mar-
cuccio, e stato condannato dalla Corte d'Assise di Roma a 14 anni 
di rcciusione. La donna e stata invece condannata a 2 anni. 

n pubblico ntinistero. dottor Stagliano, al termine della sua re-
qufsitoria. aveva chiesto U condanna di entrambi gli imputati nspet-
Uvunentt « 24 • a 4 anni di redusioo*. 

E* proseguito « n sera an Con-
sigbo comunale il dibauito suila 
situazione scolastica. Quaitro i 
cons:g;.<n comjnah n:er\eru».i: 
Tozzetti (PCI). Mazzare::o (DC). 
IppoLto (PSU). Calcagno (PLI). 
II compaano Tozzetu. r.prendtti 
do la proposta avanz-va dalLa 
compagna Maria M:che:ti. ha sn-
ststito sulla necessita che 1'Am-
rrunistrazione vuco'.i imx.ed.ata-
mente I terren; descjoati a sern-
z; dal oa f» rezo".a*one e .sui qua
li dovramo sorgere nuove scuo-
le. prima che le aree siano oc 
cupate dai palazzi. come e gia 
accaduto a Labaro. alia Roma-
tuna. Ottavia e xi altre zone. 

II consigliere com-jn.s:a ha poi 
?o».loi:nea:o le responsabdita del-
rAmmtusirazione per le condi
zioni m cui si trovano numerosi 
ediftci scolastici Almeno quattro 
o onque — egli ha deUo — si 
trovano in uno stato che fanno 
pensare al pericolo di crolli. 
Perche awiene questo? Tozzet
ti ha n!evato die nel penodo 
fra la fine e l'«izx> dell'<Tnno 
scohuueo. il Comune non si 
preoecupa di fare eseguire i ne
cessari lavori di manjtenzione 
e di restauro. Per cui. all'mizio 
di ogni anno scolastico. vi sono 
edifxri che. abbandonati per me-
si. sono diventati inservibili. 

Tozzetti ha citato gli esempi 
d*Oft nuttaoat aooUstica di 

Fxkne. di via Filippo Meda. di 
via del CasaJetto. dela t Fedro > 
di borgata AlessandrTva. dei Por-
tuense. la s.tuazione assurda di 
Pw-traLata. casi de: qoali il no
stro gxmaje si e g a occupato e 
che dimo-.".rano — co^ie ha sot-
tolneato il consigiiere comjn-
s-ta — I'nc-apecita de.la Giunta 
di jntervenire *nche per n«o.ve-
re qjOi prob'.e.T.i per i qjali ncn 
occorrooo .«<T\5ib:Ii ji:e.-v«i:i di 
b.ianrio. ma solo un a::en;o esa
me delle necessita della scuola. 
vo'.onta e anche b-jon SCTISO. 

« Xon e che no. soff.Jmo sui fuo-
co (come d.te). q-jando accom-
pagnamo delegaEoni di madri e 
di studenti m Camp;dozlio — ha 
detto Tozzeui — e che voj quel 
f-joco k> tencte sempre acceso. 
non nsolvendo neppure i p.u rrK> 
desu problemi della scuo.a >. 

In apertura di seduta i! Consi
glio s: e occupato della grave si
tuazione di crisi finanziaria al-
1'ECA. II problema e stato so\-
levato dai cons g.ierj Cutolo 
(PLI) e dal compagno Lapicci-
rella. che ha r.marcato la neces
sity di un f:nanz,a mento conti-
nuativo per 1'ente e non dei so-
lm mutui. 11 sindaco ha risposto 
che la situazione degli EC A e 
stata esamjoata anche dall'AN-
CI < st e lmpegnato ad xuerve-
mre presao il prefetto. 

Alia inaugurazione della mostra delle opere donate alia Federazione comunista romana da 60 
artisti ha partecipato Ieri sera anche II compagno Longo (nella foto, Insleme ad uno degli orga-
nizzatori, II pittore Bardi). Oltre al segretario del PCI, nella prima seratn, sono inlervenuti arti
sti, intellettunli, dirigenti politic!. Tra gli al tr i , erano present! il sen. Bufalini, gli on. Natoli • 
D'Onofrio, lo scrittore Leonida Repaci, II segretario della Federazione comunista Trivelli insleme 
al compagni della Segreteria, i l regista Glauco Pellegrini 

A casa gli alunni della scuola di via Cavour 

La «Leonardo da Vinci» 
chiusa: e pericolante? 

Ufficialmente si stanno 
solo rifacendo gli im-
pianti elettrici - Una cre-
pa in un muro perime-
trale - Interessata alio 
sgombero anche la « Gio
vanni XXIII» - Lavori fi

no a domapi 

II «Leonardo da Vinci», il 
vecchio istituto tecnico di via 
Cavour. e chiuso da ieri mat-
tina. Un cartello appeso sulla 
porta avvisa i 4000 studenti 
deH'istituto e dell'adiacente 
« Giovanni XXIII* (elettronica 
c telecomunicazioni) rhe le le-
zioni sono sospese per lavori 
in enrso v che « si comuniche 
ra quanto prima il giorno in 
cui saninno riprese le lezioni ». 
II fatto che si facciano ora la
vori e abbastan/a .strano: e in 
fatti. a quanto pare, si tratte-
rebbe di qualcosa di piu gra
ve. Alcurte fenditure nelle pa-
reti perimetrali del vecchio e-
dificio (e stato costruito 95 an 
ni fa) hanno ailarmato i pre 
sidi delle due scuole e la Pro-
vincia (dalla quale, come e 
nolo diuende il funzionamento 
degli istituti tecnici). La chiu
sura dovrebbe quindi permet-
tcrc ai tecnici del Genio Civi
le di accertare la gravita delle 
lesioni e di stabilire se sussi-
ste pericolo per studenti e pro
fessor i. 

Ufficialmente, stando cioe 
alia versione fornita dalla se
greteria del « Leonardo da Vin
ci y. la chiusura e stata de
cisa per permettere il rinnovo 
degli impianti elettrici. « II ru-
morc — hanno detto — avrebbe 
disturbato le lezioni e si e 
quindi preferito sospcnderle del 
tutto fino a giovedi ». Ma que
sta semplicistica dichiarazio-
ne non e affatto soddisfaccnte: 
sarebbe gravissimo. infatti. che 
vengano decisi alia fine di no
vembre lavori che sarebbe sta
to possibile fare la scorsa e-
state, o che potrebbero essere 
rimandati tranquillamente al
meno fino alle \acanze natali 
zie. Ed esiste. d'altra parte. 
un rapporto dei carabinien di 
piazza Venczia che parla di 
* una lunea crepa nel muro 
matstro tjel terzo piano del 
I'eriificio adibito a Istituto tec
nico c Giovanni XXIII >. sito 
in via Cavour 278. lesicne che 
si 6 riversata sullo stabile con 
tiguo». Per permetterv il so 
prallugo ai comicioni e ai mu 
ri lesionati da parte del Genio 
Civile e per valutare l'entita 
dei danni — sempre sccondo i 
carabinieri — si sarebbe quin 
di deciso di sospendere le le 
zioni in entrambi gli istituti. 

Due ustionati in via della Purificazione 

Espbde la bombola 
per un mozzicone 

Due ustionati e danni gravissi-
nu in un appartamento (oltre a 
un numero imprccisato di vetri 
rotti) sono il bilancio di una 
esplasione di gas liquido avve-
nuta ieri mattina in via della Pu
rificazione 57, in casa della si-
gnora Delfina Ricciotti. E tutto. 
molto probabilmente. e avvenuto 
per un mozzicone di sigaretta but-
tato sul pavimento della cucina 
da un operaio (ehe e rimasto u 
stionato) che stava sostituendo 
la bombola di gas esaunta. 

I>o seoppio e avvenuto verso le 
ore 10. Poco pr.m.i !a signor.i Rie 
ciotti (suo marito. Vinrenzo. era 

Prodotti sovietici 
alia fiera 

« Nafale oggi» 
L'URSS partecipa per la pri

ma volta. quest'anno. alia Fiera-
Mercato c Nat ale Oggi > che. or-
ganizzata dal servizio sociale in-
ternazionale della CRI. a pre i 
suoi battcnti al palazzo dei Con-
gressi. all'EUR. 

In un ampio stand sono infatti 
e<;posti prodotti deU'artigianato e 
di gastronomia sovietici. I-a mo
stra, il cui orario c dalle 14 
alle 23. chiudera 1*11 dicembre. 

gia Ubcito di cfiwi) aveva chia-
m.ito il rivenditore di gas liqui
do della zona per farsi portare 
una lximlMj|<i nuova. L'operaio, 
Lino Potetti di 27 anni. abitante 
in via Annicliiari 5. e arriv.ito 
doix) pochi minuti. Mentre l'uomo 
lav ora va in cucina per disinne-
it.ire il recipiente vnoto e sosti-
tuirjo. la signora Ricciotti ha pio-
gtiitii le sue farrende 

Evidrntemenu mentre il Pottt-
ti svitava a navvicmava i tubi 
della cucina si e verificata una 
|K-rdita. e il gas. piu |>esante del-
lan.i. si e .Kcunuilato in basso, 
a porhi centimetri dal pavimento. 
L'oi>eraio. abituato per il suo la-
voio a una forse ectessiva dime-
stiehez/a con il gas. stava fu-
mando: ma non «arebbc successo 
nulla se non avesse gettato in 
terra tl mo/zicone atceso. Al con-
taitu con la brace, il gas e defla-
grato: una vampata ha avvolto 
Lino Potetti. pcaraventandolo con
tro il muro e ha raggiunto anche 
la signora Ricciotti. 

I pnmi soccorntori hanno tro-
vato l'operaio del gas privo di 
Mn.si e ustionato. e la padrona 
di casa 5|Kivcntati*sima. ma pra-
ticamente mcolume. Ambedue «o-
no .stati comunque trasportati in 
ospedale. d<ive Lino Potetti e sta
to ncoverato con una prognosi di 
8 giorni per ustioni al viso e alle 
mani e alcune contus oni. 

MOSTRA DI BEPPE GUZZI 

Attivo « G. A . » 
Oggi. in rapporto alio scio

pero neU'universita per i giorni 
1. 2 e 3 dicembre e convocato 
l'attivo dei < G. A.». L'attivo 
avra luogo alle 21 nel teatro di 
via dei FrentauL 

Alia c Barcaccia » In Piazza di Spagna 9, oggi si inaugura la 
mostra dtl pltfera Bappc Guzxl. Nella foto « l « ffanlgNa 4*\ 
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